

Asume Lizbeth Mata Comisión de Justicia de Cámara de Diputados











Redacción/El VIGÍA Ciudad de México

La diputada Federal, Lizbeth Mata Lozano aumirá a partir de hoy jueves la Presidencia de la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, por lo que reiteró el compromiso de seguir trabajando a favor de las mujeres y la niñez. La legisladora ensenadense se venía desempeñando como secretaria en dicha Comisión, representando al Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional. Señaló que continuará trabajando en favor de los derechos de los ciudadanos, priorizando el diálogo que le aporte beneficios al sistema judicial de nuestro país.